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第２２６３回 例 会 平成 30年 12月 4日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 大内 一恭 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 大内 一恭 会長 

御 祝 披 露 … 大内 一恭 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … 宮内  博 会員(12月 1日) 

藤﨑 一成 会員(12月 3日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 森 はるみ 幹事 

 

 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
卓 話 

「地球温暖化防止対策について？」 
 渡邊 正宏 会員 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（平成 30年 12月 11日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
五大奉仕委員長中間報告 
年次総会 

 
第 6回定例理事会（例会終了後） 

 
お食事「銚子プラザホテル」 

成田山の紅葉  提供：石井 哲也 会員 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2262回例会(平成30年11月27日) 

会長挨拶           副会長 宮内 勝利 

 今日は会長代理で挨拶いたします。 

 今年も残すところひと月ちょっととなりました。来年

は平成最後の年となります。四か月程しかありませんが、

今日は新しい年を迎えるにあたり来年の暦の話しをして

役にたてていただきたいと思います。 

 来年は平成三一年・己亥で、八白土星は八方塞がりで、

二黒土星と五黄土星が鬼門病門に入ります。また、四緑

木星が北に位置し大凶星となり、この星の人は八方除け

星除けを神社やお寺で除けてもらいましょう。 

 来年の恵方、あきの方とも言いますが、東北東となり

ます。昔は恵方参りといって正月のお参りは此の方角の

神社仏閣にお参りしたものです。節分の豆まきもこの方

角に向かって巻きます。大将軍は真西になります。この

方角の木を切ったり、穴を掘ったりは控えた方がよろし

いです。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・2019－20年度三大セミナー地区大会等日程について 

・2019－20年度地区委員のご推薦依頼     受領 

２・銚子市交通安全都市推進協議会事務局より 

 冬の交通安全運動実施要項の送付について   受領 

３・銚子市世界大会等キャンプ誘致推進委員会より 

 平成30年度第2回銚子市世界大会等キャンプ誘致推進

委員会の開催について（依頼）        受領 

☆会報受領  八日市場ＲＣ  鹿島臨海ＲＣ 

卓 話 

「消費税の歩み」 

   銚子税務署 署長 堀内 誠一郎 氏 

消費税は、平成元年 4月に 3％の税率で導入され、30

年の歴史を持

つ税となりま

した。この間、

累次の税率引

き上げや制度

改正が行われ

るとともに、

現在、社会保

障と税の一体改革としての税率引上げ（平成26年4月に

8％、来年10月に10％）が進められています。また、来

年 10 月に税率引上げと同時に軽減税率制度が実施され

ることとされています。そこで今回は、消費税にまつわ

るこれまでの経緯を簡単に振り返ります。 

 戦後の日本の税制は、昭和24年の「シャウプ勧告」に

基づいた所得課税にウェイトをおいたものでしたが、昭

和40年代になると、戦後の経済・社会・国民生活等の変

化に伴い、①中堅サラリーマン層を中心に累進構造に特

徴がある所得税への重税感や所得捕捉への不公平感が高

まるとともに、②消費税の多様化・経済のサービス化が

進む中での贅沢品に負担を求める個別間接税のあり方、

③急速な高齢化の進展等に対応できる安定的な歳入構造

（税制）の構築の必要性等の議論が行われるようになり

ました。こうした議論は、昭和50年代の一般消費税（仮

称）や、その後の売上税の議論につながります。売上税

については、マスコミをはじめ国民の間に様々な議論が

巻き起こりましたが、国会に提出された売上税法案は所

管の委員会審議が行われずに国会閉会とともに廃案にな

りました。 

 その後、消費税の議論となります。消費税法案は、対

象取引や対象事業者に例外が多いなどの売上税法案への

様々な指摘を踏まえた修正が加えられて国会に提出され、

国会審議を経て昭和63年12月に可決・成立し、平成元

年4月から実施されました。 

 この消費税の創設を含む税制の抜本改革は、税体系全

体としての税負担の公平に資するため、所得課税を軽減

し、個別間接税の一部を整理しつつ消費に広く薄く負担

を求めるとともに、資産に対する負担を適正化すること

等により、国民が公平感を持つ税体系の構築を目指して

行うとの方針に基づくものでした。 

 さらに、平成6年秋の税制改革では、社会の構成員が

広く負担を分かち合い、歳出面の諸措置の安定的な維持

に資するような所得・消費・資産等の間で均衡がとれた



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

― 3 ― 

税体系を構築するため、所得税の累計緩和等による負担

軽減を先行実施しつつ、平成 9年 4月に消費税率を 5％

に引き上げるとともに、消費税制度への様々な指摘を踏

まえ、事業者向けの特例措置等の見直しが行われていま

す。また、平成15年度税制改革では、あるべき税制の構

築という方針の下、消費税についても各種の制度改正が

行われました。 

 さて、冒頭に触れたとおり、来年10月には消費税率の

10％への引き上げとともに軽減税率制度が導入されます。

この軽減税率制度は、免税事業者も含めた多くの事業者

において帳簿・請求書等を税率ごとに区分して記載する

等の対応が必要となり

ます。実施まで残り10

カ月余りですので、皆

様には御自身の御事業

で円滑に対応が進みま

すよう、早めの準備を

ご検討ください。 

ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

１. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理

基準をもって行動する。 

２. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業

に対して尊重の念をもって接する。  

３. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、

特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世

界中の人びとの生活の質を高める。 

４. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすよ

うな言動は避ける。 

国際ロータリーの青少年と 

接する際の行動規範に関する声明 

国際ロータリーは、ロータリーの活動に参加するすべて

の青少年のために、安全な環境をつくり、維持するため

に努力している。 

ロータリアン、その配偶者、その他のボランティアは、

接する児童および青少年の安全を考え、肉体的、性的、

あるいは精神的な虐待から彼らの身の安全を守るため、

最善を尽くす責任がある。 

（2006年11月、RI理事会により承認） 

Ｒ情報研修会 

日時：平成30年12月2日（日）点鐘14：00 

場所：銚子商工会議所１階 大ホール 

統一テーマ：「わかりやすいロータリー」 
―職業奉仕を再考する― 

 

 

                 第 8グループ 

                 高橋ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問する 

藤﨑会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区研修 

サブリーダー 

宇佐見 透 氏 
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ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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第１回指名委員会 

日  時：平成 30年 11月 27日（火）例会終了後 

議  題 

１・次年度役員選出について 

臨時理事会 

日  時：平成 30年 11月 27日（火） 

指名委員会終了後 

議  題 

１・理事及び役員候補者の件       承認 

   指名委員会通り 

 

 

１２月のロータリーレート 

１＄＝１１２円 

 

 

ロータリーの特別月間 

１２月 

疾病予防と治療月間 

 

 

 

欠席される方は、遅くとも前日までに 

事務局へご連絡下さい。また、近隣の 

クラブへのメークアップを是非お願い 

致します。 

（メークアップされるクラブへ事前連絡 

をして下さい。） 

ロータリーの標語 

超我の奉仕 
（Service Above Self） 

 
最もよく奉仕する者、最も多く報いられる 
（One Profits Most Who Serves Best） 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （１１／２７） 報 告 

 

点   鐘  大内 一恭 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３２ 名  出席規定除外数 ４ 名 

出席者   ２３ 名  出席率     ７９．３１ ％ 

１１月１３日       確定出席率  ７３．３３ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ６名 

 

メークアップ   

大内君 森君        （12/2第８G会長幹事会） 

大内君 森君 藤﨑君 石井君 泉川君 釜谷君 

宮内(勝)君 中川君 澤田君 （12/2Ｒ情報研修会） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ２７，９７１－ 

小 計 ￥  ２，５１０－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥１００，０００－ 

小 計 ￥  ９，０００－ 


